



Brüssel, den 19. September 2019  
(OR. en)

12126/19

CDR 178

## GESETZGEBUNGSAKTE UND ANDERE RECHTSINSTRUMENTE

Betr.: BESCHLUSS DES RATES zur Ernennung von einem vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitglied und fünf vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen

**BESCHLUSS (EU) 2019/... DES RATES**

**vom ...**

**zur Ernennung von einem vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitglied und  
fünf vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitgliedern  
des Ausschusses der Regionen**

**DER RAT DER EUROPÄISCHEN UNION -**

gestützt auf den Vertrag über die Arbeitsweise der Europäischen Union, insbesondere auf  
Artikel 305,

auf Vorschlag der spanischen Regierung,

in Erwägung nachstehender Gründe:

- (1) Der Rat hat am 26. Januar, 5. Februar und 23. Juni 2015 die Beschlüsse (EU) 2015/116<sup>1</sup>, 2015/190<sup>2</sup> und 2015/994<sup>3</sup> zur Ernennung der Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihrer Stellvertreter für den Zeitraum vom 26. Januar 2015 bis 25. Januar 2020 erlassen. Am 5. Oktober 2015 wurde mit dem Beschluss (EU) 2015/1792 des Rates<sup>4</sup> Herr Cruz FERNÁNDEZ MARISCAL als Nachfolger von Frau Teresa GIMÉNEZ DELGADO DE TORRES zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 9. Oktober 2015 wurde mit dem Beschluss (EU) 2015/1915 des Rates<sup>5</sup> Herr Marc PONS i PONS als Nachfolger von Herrn Esteban MAS PORTELL zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 14. März 2016 wurde mit dem Beschluss (EU) 2016/409 des Rates<sup>6</sup> Herr Vicente GUILLÉN IZQUIERDO als Nachfolger von Herrn Roberto Pablo BERMÚDEZ DE CASTRO Y MUR zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 9. Juni 2016 wurde mit dem Beschluss (EU) 2016/991 des Rates<sup>7</sup> Frau Pilar COSTA i SERRA als Nachfolgerin von Herrn Marc PONS i PONS zum stellvertretenden Mitglied ernannt.

---

<sup>1</sup> Beschluss (EU) 2015/116 des Rates vom 26. Januar 2015 zur Ernennung der Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihrer Stellvertreter für den Zeitraum vom 26. Januar 2015 bis zum 25. Januar 2020 (ABl. L 20 vom 27.1.2015, S. 42).

<sup>2</sup> Beschluss (EU) 2015/190 des Rates vom 5. Februar 2015 zur Ernennung der Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihrer Stellvertreter für den Zeitraum vom 26. Januar 2015 bis zum 25. Januar 2020 (ABl. L 31 vom 7.2.2015, S. 25).

<sup>3</sup> Beschluss (EU) 2015/994 des Rates vom 23. Juni 2015 zur Ernennung der Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihrer Stellvertreter für den Zeitraum vom 26. Januar 2015 bis zum 25. Januar 2020 (ABl. L 159 vom 25.6.2015, S. 70).

<sup>4</sup> Beschluss (EU) 2015/1792 des Rates vom 5. Oktober 2015 zur Ernennung von fünf spanischen Mitgliedern des Ausschusses der Regionen und fünf spanischen Stellvertretern im Ausschuss der Regionen (ABl. L 260 vom 7.10.2015, S. 28).

<sup>5</sup> Beschluss (EU) 2015/1915 des Rates vom 9. Oktober 2015 zur Ernennung von zwei spanischen Mitgliedern des Ausschusses der Regionen und drei spanischen Stellvertretern im Ausschuss der Regionen (ABl. L 280 vom 24.10.2015, S. 26).

<sup>6</sup> Beschluss (EU) 2016/409 des Rates vom 14. März 2016 zur Ernennung eines spanischen Mitglieds des Ausschusses der Regionen und eines spanischen Stellvertreters im Ausschuss der Regionen (ABl. L 74 vom 19.3.2016, S. 38).

<sup>7</sup> Beschluss (EU) 2016/991 des Rates vom 9. Juni 2016 zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitglieds des Ausschusses der Regionen (ABl. L 162 vom 21.6.2016, S. 14).

Am 18. Juli 2016 wurde mit dem Beschluss (EU) 2016/1203 des Rates<sup>1</sup> Herr Amadeu ALTAFAJ i TARDIO als Nachfolger von Herrn Roger ALBINYANA i SAIGÍ zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 21. März 2017 wurde mit dem Beschluss (EU) 2017/551 des Rates<sup>2</sup> Frau Virginia MARCO CÁRCEL als Nachfolgerin von Herrn Cruz FERNÁNDEZ MARISCAL zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 22. Mai 2018 wurde mit dem Beschluss (EU) 2018/770 des Rates<sup>3</sup> Herr Josep Enric CLAVEROL i FLORIT als Nachfolger von Frau Pilar COSTA i SERRA zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 8. Oktober 2018 wurde mit dem Beschluss (EU) 2018/1502 des Rates<sup>4</sup> Frau Natàlia MAS GUIX als Nachfolgerin von Herrn Amadeu ALTAFAJ i TARDIO zum stellvertretenden Mitglied ernannt. Am 13. Mai 2019 wurde mit dem Beschluss (EU) 2019/809 des Rates<sup>5</sup> Frau Mireia BORRELL PORTA als Nachfolgerin von Frau Natàlia MAS GUIX zum stellvertretenden Mitglied ernannt.

- 
- <sup>1</sup> Beschluss (EU) 2016/1203 des Rates vom 18. Juli 2016 zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitglieds und eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitglieds des Ausschusses der Regionen (ABl. L 198 vom 23.7.2016, S. 44).
- <sup>2</sup> Beschluss (EU) 2017/551 des Rates vom 21. März 2017 zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitglieds des Ausschusses der Regionen (ABl. L 79 vom 24.3.2017, S. 7).
- <sup>3</sup> Beschluss (EU) 2018/770 des Rates vom 22. Mai 2018 zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitglieds des Ausschusses der Regionen (ABl. L 129 vom 25.5.2018, S. 81).
- <sup>4</sup> Beschluss (EU) 2018/1502 des Rates vom 8. Oktober 2018 zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitglieds und eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitglieds des Ausschusses der Regionen (ABl. L 254 vom 10.10.2018, S. 7).
- <sup>5</sup> Beschluss (EU) 2019/809 des Rates vom 13. Mai 2019 zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitglieds des Ausschusses der Regionen (ABl. L 133 vom 21.5.2019, S. 10).

- (2) Infolge des Ablaufs der Amtszeit von Herrn Javier FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ ist der Sitz eines Mitglieds des Ausschusses der Regionen frei geworden.
- (3) Infolge des Ablaufs der Amtszeit von Herrn Guillermo MARTÍNEZ SUÁREZ, Herrn Vicente GUILLÉN IZQUIERDO und Herrn Josep Enric CLAVEROL i FLORIT sind drei Sitze von stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen frei geworden.
- (4) Infolge des Ablaufs der Mandate, auf deren Grundlage Frau Mireia BORRELL PORTA (*Directora General de Relaciones Exteriores, Generalitat de Catalunya*) und Frau Virginia MARCO CÁRCEL (*Directora General de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos de la Vicepresidencia de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha*) vorgeschlagen worden waren, sind zwei Sitze von Mitgliedern des Ausschusses der Regionen frei geworden –

HAT FOLGENDEN BESCHLUSS ERLASSEN:

## *Artikel 1*

Folgende Personen werden im Ausschuss der Regionen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2020 ernannt:

(a) zum Mitglied:

- Herr Adrián BARBÓN RODRÍGUEZ, *Presidente del Principado de Asturias*,

(b) zu stellvertretenden Mitgliedern:

- Frau Ana CÁRCABA GARCÍA, *Consejera de Hacienda del Principado de Asturias*,
- Frau María Teresa PÉREZ ESTEBAN, *Consejera de Presidencia y Relaciones Institucionales del Gobierno de Aragón*,
- Herr Antonio VICENS VICENS, *Director General de Relaciones Exteriores del Gobierno de las Islas Baleares*,
- Frau Mireia BORRELL PORTA, *Secretaria de Acción Exterior y de la Unión Europea de la Generalidad de Cataluña* (Mandatsänderung),
- Frau Virginia MARCO CÁRCEL, *Directora General de Asuntos Europeos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha* (Mandatsänderung).

## *Artikel 2*

Dieser Beschluss tritt am Tag seiner Annahme in Kraft.

Geschehen zu Brüssel am

*Im Namen des Rates*

*Der Präsident*